

RINGKASAN

Nuniek Mawardi *Boutique* merupakan rumah mode yang memproduksi busana muslim. Bentuk usaha adalah *home industry* yang dikelola oleh perorangan. Nuniek Mawardi *Boutique* berlokasi di Jalan Griya Utara No.11, Komplek Griya Mas, Cibogo, Kota Bandung, Jawa Barat. Lokasi tersebut merupakan kediaman Nuniek Mawardi dan keluarga sekaligus sebagai *in house boutique* dan *workshop* Nuniek Mawardi. *Workshop* Nuniek Mawardi yang berlokasi di Cibogo merupakan tempat perencanaan produksi dan *finishing*, sedangkan tempat produksi atau penjahitan produk dilakukan di Kurdi yang berlokasi di Kopo, Bandung. Karyawan di Nuniek Mawardi *Boutique* terdiri dari satu orang *Textile Designer*/Asisten dan dua orang karyawan *workshop*.

Clothing line yang diproduksi di Nuniek Mawardi *Boutique* terdiri dari dua jenis produk. Jenis produk yang pertama diberi label dengan nama Beau Play. Beau Play merupakan rancangan desainer berupa busana *ready to wear* yang memiliki kesan *playful, fun, chic*, dan modern. Jenis produk yang kedua diberi label dengan nama Nuniek Mawardi. Busana berlabel Nuniek Mawardi terdiri dari dua kategori, yaitu *by custom* dan *by collection*. *By custom* pada label Nuniek Mawardi merupakan busana yang diproduksi sesuai order konsumen berdasarkan tujuan pemakaian, seperti busana yang digunakan untuk pesta dan busana yang akan digunakan oleh pengantin. Sedangkan *by collection* merupakan busana yang diproduksi untuk kegiatan *fashion show* atau acara yang menampilkan busana koleksi para desainer.

Proses produksi yang dilakukan di *workshop* Nuniek Mawardi meliputi pemilihan material yang dilakukan oleh desainer, kemudian eksplorasi tekstil yang dikerjakan desainer bersama asisten, lalu tahap perancangan desain busana. Setelah seluruh proses produksi yang dilakukan ditahap awal yang dikerjakan di *workshop* selesai, Nuniek Mawardi akan membawa hasil rancangan beserta kain yang dibutuhkan ke tempat penjahitan pakaian. Setelah pakaian selesai dijahit, desainer akan membawa pakaian ke *workshop* untuk diberi proses *finishing* dan *packaging*.

Nuniek Mawardi yang merupakan salah satu pendiri dari IFI (*Islamic Fashion Institute*) telah membuat sebuah buku *Trend IFI "Royal Beauty of Indonesia"*. Buku tersebut merupakan buku trend yang dikeluarkan IFI. Di dalam buku tersebut terdapat empat tema yang menjadi tugas praktik kerja lapangan selama 64 hari. Penugasan berupa pembuatan dan pengembangan desain dari setiap tema, serta pembuatan eksplorasi tekstil dari satu tema yang dipilih. Keunikan merupakan keunggulan busana yang diproduksi di Nuniek Mawardi *Boutique*. Perlu dibuat beragam desain yang akan menjadi kumpulan desain sebagai salah satu kegiatan proses perencanaan produksi untuk mendukung dan keunggulan produk Nuniek Mawardi *Boutique*. Pada diskusi kali ini akan dibahas mengenai perencanaan produksi yang dilakukan di Nuniek Mawardi *Boutique*.